

## 招請状

### 三里塚芝山連合空港反対同盟

沖縄の基地全面撤去の闘い、動労千葉を先頭とする国鉄決戦と一体のもとに、三里塚闘争は政府権力・空港会社との激しい攻防に突入しました。

2月3日、空港会社と成田市は、天神峰の市東孝雄さんに対して「第3誘導路」計画を口実に團結街道（成田市道）を廃道とする旨を通告しました。これはあからさまな営農妨害による移転の強要であり、現闘本部の強制撤去攻撃です。通告の直前には現闘本部わきの竹林を伐採して整地作業を強行し、2・25仮執行宣言付き判決をもつて、解体攻撃にふみこむ構えだたことは明らかです。

しかし仮執行宣言（強制執行）判決の策動はものの見事に粉碎されました。團結街道と現闘本部を守り市東さんの農地強奪を粉碎する攻防の緒戦で、反対同盟は敵の計画をガタガタにする勝利を勝ちとりました。地上権をはく奪した仲戸川隆人裁判長（千葉地裁民事第5部）の不当判決に対しては直ちに控訴し、廃道のための迂回道路の取り付け工事と対決し、成田市議会に対する弾劾・追及行動に決起しています。

全国の労働者、農民、闘う仲間のみなさん！

反対同盟は、44年間不屈・非妥協の闘いをもつて、敢然と決戦を挑む決意です。3・28全国集会は、2・25判決闘争の勝利を引き継ぎ、「第3誘導路」計画粉碎、團結街道・現闘本部防衛、市東さんの農地死守の決戦陣形をうちかためる総決起集会です。大結集を訴えます。

恐慌がもたらす底知れぬ危機の中、自民党による政治支配が崩壊して登場した鳩山政権は、トヨタと普天間に象徴される日米対立でますます危機と混迷を深め、攻撃を激化させています。なによりも沖縄の基地強化、財政危機のなかでの消費増税、公務員3万5000人の削減、そして国民投票法の5月施行・改憲攻撃です。300万農家を40万戸に激減させる改悪農地法が施行されました。戸別所得補償は減反協力とFTA（自由貿易協定）推進が引き替えです。資本による農業からの収奪が進行しています。首切りと賃下げ、教育・医療・年金、社会保障などすべての分野で、むき出しの攻撃が襲いかかっています。

三里塚闘争は44年間、農民殺しと闘い続け、国策＝成田空港を破たんさせて航空政策の転換を強制しました（前原国交相の「羽田空港ハブ」発言）。戦後の枠組みの抜本的な転換をかけて、東アジアに延命の道をみいだそうとする鳩山内閣（東アジア共同体構想と軍事基地化）の前に敢然と立ちはだかっています。

国と資本による収奪があらゆるところで強まる現在、いまなお国策を不屈に阻み続けている三里塚闘争は、人々の未来をともに切り開く普遍的な闘いです。それゆえ三里塚は、労農連帯の旗のもと、全国の反戦・反核・反権力、反差別などの広範な市民運動・住民運動が結集する共闘の砦として発展しました。三里塚闘争に対するなりふり構わぬ攻撃の背後にあるのは、政権の危機と人民の決起に対する恐怖です。

労働者、農民、学生、人民の力こそが、新たな時代を切り開くことができるのです。ストライキで闘う動労千葉、沖縄や関西住民、韓国やアメリカをはじめとする全世界の労働者と連帶して闘おう。

いまこそ資本と権力による分断をうち破り、「空港絶対反対・一切の話し合い拒否」「農地死守・実力闘争」「空港廃港」の闘争原則のもと、3・28全国集会に総決起されることを心から訴えます。

2010年3月1日

### 記

#### 【集会名称】

「第3誘導路」計画粉碎！ 団結街道廃止許さない！  
現闘本部の破壊を阻止し、市東さんの農地を守ろう！  
改憲阻止・軍事空港建設粉碎！

### 3・28全国総決起集会

【日時】 3月28日（日）正午  
【会場】 成田市天神峰 反対同盟員所有地

【主催】 三里塚芝山連合空港反対同盟

